

Platinum Wellness Club: 2.000 metros cuadrados de salud, belleza y deporte en el corazón de Zaragoza

Las instalaciones, inauguradas esta tarde, configuran un espacio único al servicio del bienestar de los usuarios. Su puesta en marcha ha supuesto una inversión de dos millones de euros y posibilitará la creación de más de veinte empleos.

Platinum Wellness Club ha sido formalmente inaugurado. Se trata de un espacio único ubicado en pleno centro de Zaragoza (Avenida de Cesáreo Alierta 9-11) que ha sido concebido con un propósito definido: garantizar el bienestar de los usuarios. Para ello pone a su disposición una superficie de 2.000 metros cuadrados dedicados a la salud, la belleza y el deporte.

Se trata de un proyecto singular que nace tras muchos meses de esfuerzo y de trabajo. Su puesta en marcha ha supuesto una inversión de dos millones de euros y ha posibilitado la creación de más de 20 puestos de trabajo. El proyecto cuenta con el respaldo de Ocio Sport, una compañía de ámbito nacional que lleva más de 20 años gestionando servicios para personas en los ámbitos tanto deportivo como sociosanitario y cultural.

Cinco áreas: cinco funciones

Platinum Wellness Club ha apostado desde la concepción del proyecto por la configuración de unas instalaciones diseñadas a la medida de las necesidades de los usuarios. El resultado son cinco espacios amplios, confortables y con funciones específicas: zona de fitness, zona de actividades dirigidas, zona de ciclo indoor, zona wellness y área de cuidado personal.

La **Zona Fitness** está destinada al entrenamiento funcional y equipada con máquinas cardiovasculares y de musculación de última tecnología. Incluye espacios habilitados para sesiones de abdominales y estiramientos. Aquí está

ubicada la Move it Functional Training Zone: la última tendencia en el mundo del fitness y única en Zaragoza. Es un circuito con herramientas de entrenamiento funcional: sandbags, kettlebells, arrancadas, peso muerto, rope training, bulgarian bag fit... Permite realizar gran variedad de ejercicios enlazados y siempre monitorizados al ritmo de la música.

La **Zona de Actividades Dirigidas** está compuesta por dos salas preparadas para la realización de gran variedad de actividades. Estas son solo algunas: combat, pump, fitball, step, tonic, GAP, stretch, ciclo indoor, BS, move it, pilates, yoga, core, zumba... La **Zona Ciclo Indoor** es una amplia sala equipada con bicicletas indoor de última generación y todos los detalles necesarios para desarrollar el sistema cardiovascular al ritmo de la música.

El agua y el cuidado personal conforman un tándem perfecto en la **Zona Wellness**: dispone de jacuzzi, cascadas, cuellos de cisne, baños de vapor bóveda, saunas, duchas tropicales, fuentes de hielo, ducha de contraste y zona de relax. Es en pocas palabras un espacio perfecto para relajarse. El **Área de Belleza** ha sido bautizada como Cautívate y cuenta con una serie de cabinas perfectamente equipadas para la realización de una gran variedad de tratamientos: masajes, cuidados faciales y corporales, fotodepilación...

Los horarios y los profesionales

Las instalaciones estarán a disposición de los usuarios todos los días de la semana: de lunes a viernes de 7.00 a 23.00 horas y sábados y domingos de 9.00 a 15.00 horas. Los usuarios tendrán en todo momento a su disposición un completo equipo de profesionales dispuestos a informarles y orientarles.

Platinum Wellness Club es un proyecto impulsado por OcioSport: una empresa constituida en 1993 especializada en la prestación de servicios de gestión, administración y mantenimiento tanto para organismos públicos como para entidades privadas. La organización de actividades deportivas es el origen mismo de esta compañía y uno de sus pilares fundamentales.

El principal objetivo de Ocio Sport a través de la organización de programas deportivos es contribuir a mejorar la calidad de vida de los usuarios y, en este reto, Platinum Wellness Club se ha convertido en el buque insignia. Algunos datos: OcioSport gestiona 8 grandes centros deportivos en Aragón, La Rioja, Navarra y Castilla La Mancha y presta numerosos servicios en otras 25 instalaciones deportivas. En total está presente en 33 instalaciones deportivas, promueve más de 30.000 horas anuales distribuidas en más de cincuenta disciplinas y cuenta con la confianza de decenas de miles de usuarios.